

【教育目標】

進んで学ぶ子ども
思いやりのある子ども
たくましい子ども



夢に向かって

～未来を奏でるきらめく感性～

学校だより No.6

令和2年5月27日

中央台東小学校

校長 林 和 樹

「学校再開」は「新しい学校づくり」のスタート!!

— 中央台東小における「新しい生活様式」への取組 —

「緊急事態宣言」が全面解除されました。外出自粛を始め、様々な社会活動・経済活動等が制限されるたいへん厳しい生活でしたが、その成果が感染者数の減少等となって現れました。多くの人々の理性的・自制的な「行動変容」、そして、互いにゆずり合い・助け合うという他者への「優しさ・思いやり」が、最も効果的な感染予防・拡大防止策なのだと感じました。しかし、残念ながら、新型コロナウイルスが無くなったわけではなく、感染リスクは「0」とは言えません。《3つの「密」を避ける／手洗い・咳エチケットの徹底／マスクの着用》等の対策を引き続き行うことが大切です。可能な限り、そして、無理なく感染リスクを減らすために、「**新しい生活様式**」を身につけることが求められています。

学校においても「これまでと同じ」「例年どおり」という意識を捨て、一つ一つの活動や生活場面を見直し、感染リスクを減らす努力を続けます。安心して「共に学び・共に生きる」学校を目指し、教職員一同一丸となって取り組んでまいります。国・県・市教育委員会から示された指針やガイドライン等を基に、本校の実態に応じた「**新しい生活様式**」を策定し、子どもたちと一緒に「**新しい学校づくり**」を進めてまいります。子どもたちの健やかな成長のため、保護者・地域の皆様のご理解とご協力・ご支援を心よりお願いいたします。

なお、学校における「**新しい生活様式**」についても、別途、お知らせいたします。

《 6月は「特別日課」で行います。 》

段階的な学校再開として地区ごとの分散登校を実施、一日おきの登校となりたいへんご苦労をおかけしております。3つの「密」を避けながら、少しずつ子どもたちも学校生活リズムをとり戻しつつあります。しかし、1か月の臨時休業の影響は、正直、個人差が大きく、朝から眠そうにあくびをしたり、椅子に座っているのが辛く直ぐに姿勢が崩れたりする子も見られます。学校全体で、基本的な生活・学習習慣の再指導を行っていきたいと思います。

なお、子どもたちの**在校時間を短縮・負担軽減を図るとともに、教室等の消毒作業を徹底**するために、6月中は下校時間を早めた「特別日課」としますので、よろしくお願いたします。

6月中は、5校時の日は14:00下校 / 6校時の日は15:00下校となります。

【 コロナ対応特別日課 】

8:00～ 8:10 朝の会

8:10～ 8:55 1校時

9:05～ 9:50 2校時

《 大休憩・業間運動 》

10:10～10:55 3校時

11:05～11:50 4校時

11:50～12:35 給食

12:35～12:50 清掃

13:00～13:45 5校時

13:55～14:40 6校時

《下校完了14:00 (5校時)》

《下校完了15:00 (6校時)》



土曜日及び長期休業中の新たな授業日の設定について

－ 「あせらず・急がず・ていねいに」を基本に進めます。 －

過日、いわき市教育委員会から「お知らせ」がありましたように、1か月という長期間の臨時休業への補填対応として、土曜授業日を5回、夏休みに7回・冬休みに2回の計14回の授業日が設定されました。

本校といたしましては、未履修等が無いよう、臨時休業のため実施できなかった学習内容・活動等を計画的に補ってまいります。その際、一人一人の実態に応じた丁寧な指導を重視したいと考えています。遅れを取り戻そうと、詰め込みや駆け足の指導になって、子どもたちへの負担が大きくなり、生活や心身のバランスを崩しては本末転倒です。

そこで、本校では、**土曜授業日は3校時限、11：10下校**を基本に実施したいと思います。また、現段階では、**長期休業中の授業日は5校時限（給食あり）、14：00下校**を予定しています。詳しくは、近くなりましたら、別途、お知らせいたします。

なお、授業時間数の確保等については、子どもたちへの負担とならないように配慮、工夫しながら進めてまいりますので、ご理解のほどお願いいたします。

登校時間の確認について

本校では、通学時の子どもたちの安全確保のために、班に並んでの集団登校を行っています。各家庭を始め、子ども会・交通安全母の会、そして、見守り隊の皆様には、たいへんお世話になっております。改めて、感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症対策として、段階的な学校再開を経て、6月1日から全面再開となります。つきましては、この機会に、改めて登校時間を確認し、朝の時間における感染予防対策の徹底を図りたいと考えています。

学校では、毎年、年度初めに「校外子ども会」を実施、担当教員が班ごとに安全な登校について指導を行ってきました。しかし、今年度は、感染予防対策や突然の臨時休業のため、全員を集めての指導が行えずにいます。そのため、指導の徹底ができず、子どもたちの登校時間が少しずつ早くなっています。

学校では、これまで「**到着時刻は7：40～7：45**」を目安に指導してきましたが、現在、早い班は7：20には到着、最後の班でも7：30には北側校門を通過しています。そのため、子どもたちだけで過ごす時間がとても長くなっているのが現状です。感染予防対策の基本は、子どもたち一人一人の体調管理です。学校再開にあたり「朝の検温表・体調確認」をより徹底するため、登校時間の確認をしたいと思います。

つきましては、6月1日に、各登校班の班長が**集合時間の確認の文書**を班員に配付しますので、**6月2日から記載された時間での登校をお願いします。**年度途中での再指導となり、ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

【 6月の「授業参観」の中止について 】

年度当初に配付した「令和2年度年間行事一覧表」では、**6月26日(金)に「授業参観日」**を予定していましたが、新型コロナウイルス**感染予防・拡大防止のため中止とさせていただきます。**4月の授業参観・PTA総会も中止でしたので、ぜひ、子どもたちの学校での様子を参観し、学級懇談会で担任と話し合っていたいただきたいと考えていました。学年・学級、地区に分けての実施や廊下・ベランダから短時間の参観など様々な方法を検討しましたが、やはり、3つの「密」をできるだけ避けるためには、残念ながら、今回も見送るとの判断をしました。引き続き、保護者の皆様安心して参観いただけるよう、検討してまいりますので、今しばらくお待ちいただきたいと思っております。たいへん申し訳ございません。

なお、学校での子どもたちの様子等が伝わるように、より一層、本校ホームページの充実を図ってまいりますので、ぜひ、閲覧いただきますようお願い申し上げます。